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Estimado Concejo Deliberante de la Ciudad de Rafaela: 

Me dirijo a ustedes en mi caracter de médico clfnico y nefr61ogo, y como coordinador del Centro de Diâlisis del Centro CER, ubicado en calle 

Necochea 260 de la ciudad de Rafaela, en pleno sector de Estacionamiento Controlado (ZEC), con el fin de elevar una solicitud formai de 

anâlisis y eventual modificaci6n de la Ordenanza N.0 4695 que regula dicho sistema. 

El motivo de esta solicitud es proponer que se contemple dentro de dicha normativa la inclusion de profesionales de la salud que desarrollan 

tareas esenciales y de carâcter urgente, especialmente en establecimientos de atenci6n cr6nica como los centros de diâlisis, donde el tiempo y 

la disponibilidad constante son factores clave en la atenci6n de los pacientes. 

En la prâctica cotidiana, quienes trabajamos en este tipo de instituciones nos vemos frecuentemente en la necesidad de ingresar y permanecer 

por perfodos prolongados y sin interrupciones, lo cual complica la renovaci6n constante del sistema de estacionamiento tarifado. A su vez, el 

ârea amarilla destinada a ambulancias no siempre resulta accesible ni suficiente para cubrir las necesidades operativas del centro. 

Entendiendo que la actual Ordenanza contempla exenciones unicamente para ambulancias, fuerzas de seguridad, bomberos y personas con 

discapacidad, quisiera plantear la necesidad de evaluar la incorporaci6n de una categorfa especial para persona! médico en funciones 

esenciales, mediante la posibilidad de: 

Exenci6n total o parcial del pago del estacionamiento para profesionales de la salud en centros crfticos; 

Emisi6n de una oblea o permiso especial para vehfculos afectados a estos servicios; 

0 bien, contemplar convenios especfficos con instituciones de salud registradas. 

Estoy plenamente dispuesto a colaborar en el diseiio o implementaci6n de alguna soluci6n viable que reconozca esta problemâtica, que no me 

afecta solo a mf, sino a muchos otros colegas que trabajan a diario en instituciones ubicadas dentro del radio tarifado. 

Agradezco profundamente la atenci6n a esta inquietud, y quedo a disposici6n para brindar mas detalles, participar de alguna reuni6n, o acercar 

la documentaci6n que consideren pertinente. 

Atentamente, 

Dr. Juan Molina 

MN 164380 - MP 9743 

Coordinador Médico - Centro de Diâlisis CER 

Necochea 260 - Rafaela 
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